

Importantes declaraciones

DEL

CAUDILLO

a la Prensa norteamericana

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA

Año XIV.—Número 3.982. CEUTA MARTES 19 DE AGOSTO DE 1947. Precio 50 céntimos

«El caso de la nación española es tal vez el único en la historia económica de los pueblos»



«El Gobierno español pagó con puntualidad a todas las naciones las deudas contraídas, como asimismo somos el único país que incluso durante la propia Cruzada pagó su deuda anterior»

“Pasaron los tiempos de constituir Imperios y desgraciados de los que quieren formarlos en los días que vivimos”

«Cuando se aspira a ocupar posiciones en ese Mare-Nostrium por naciones que no son ribereñas y que para la paz no lo necesitan, es que se piensa en la guerra, y si se piensa en la guerra es lógico adelantarse a tomar garantías»

órganos de difusión partidistas cuando no sectarios, lo que produce en muchos sectores españoles reacciones naturales de descontento, y de desilusión, al juzgar de esa gran nación a través de las injusticias que en España se cometen.

Una conducta para con España más justa, más noble y más leal, a la par que elevaría y dignificaría ante los ojos del pueblo español a quien la desarrollase acabaría borrando los recelos que como consecuencia de las licencias y de las pasiones de la guerra, artificialmente se han venido creando.

Si en el orden moral se necesita tan poco para mejorar nuestra amistad la recíproca satisfacción de nuestros pueblos

en el terreno de lo material y económico, también se mejoraría con sólo que a España se otorgase el mismo trato en créditos y facilidades comerciales que reciben en la actualidad otros países, incluso algunos de los que fueron recientemente sus enemigos.

(Pasa a la página 5).

Washington, 18.—Los periódicos del grupo "Hearst" y de la International News Service publican unas importantes declaraciones hechas por S. E. el Generalísimo Franco al periodista de dicho grupo, Mr. Merwin K. Hart, a quien recientemente recibió en su residencia del Palacio de Ayete, de San Sebastián.

Mr. Hart hace una detallada semblanza de Su Excelencia el Jefe del Estado y concluye diciendo que al dejar su presencia tuvo la sensación de que allí estaba uno de los hombres de más recto carácter del mundo de hoy.

El texto de las declaraciones es el siguiente:

Primera.—¿Qué puede hacer el Gobierno y el pueblo de los Estados Unidos en beneficio del pueblo español?

—La nación española ha sabido hasta hoy distinguir entre el pueblo de los Estados Unidos de un lado y de otro su Gobierno y órganos de opinión. Del pueblo de los Estados Unidos, la nación española y los españoles en particular, reciben constantemente múltiples atenciones y consideraciones; no así de los representantes oficiales de la nación y de determinados

Enorme catástrofe en Cádiz

A consecuencia del intenso calor explotan las cargas de la defensa submarina, en el barrio de San Severiano, produciéndose un VIOLENTISIMO INCENDIO

La explosión se oyó en Huelva, Jerez y hasta en Sevilla

NÓ SE TIENEN NOTICIAS DE LA CIUDAD, QUE ESTA TOTALMENTE INCOMUNICADA Y A OSCURAS.

Calcuta será asignada al Indostán y LAHORE AL PAKISTAN

«Nace una nueva amistad entre indios y musulmanes», declara Gandhi»

Calcuta, 18. — El Mahatma Gandhi ha declarado que, al parecer, una nueva amistad nace entre indios y musulmanes, pero que él no se siente optimista acerca de ella.

Añadió que existen algunos lugares de la India en que los indios no están dispuestos a dar una buena acogida a los musulmanes, que a consecuencia de los disturbios tuvieron que abandonar los mismos.—EFE.

Calcuta al Indostán y Lahore al Pakistán : : : Nueva Delhi, 18.—La Comisión de Límites de Bengala y Punjab, ha acordado asignar Calcuta, la gran ciudad de la India al Dominio del Indostán y Lahore, en el Punjab, al Pakistán.

La explosión fue observada desde Huelva : : : Huelva, 19. (Urgente, 0'10 horas).—Un fuerte explosión se ha oído en esta ciudad a las diez y media de la noche, en dirección a Cádiz. Al instante mismo de producirse la explosión el cielo adquirió una iluminación rojiza. El fenómeno produjo una trepidación violentísima a manera de una especie de sismo.

Por la información llegada a esta ciudad se sabe que se trata de la explosión de las cargas de la defensa submarina de Cádiz, producida como consecuencia del intenso calor que reina en aquella ciudad.

En la Comandancia de Marina se ha informado en este sentido desde esta ciudad y de otras limitrofes, como Jerez de la Frontera.

Han salido ambulancias de socorro y servicios de auxilios. CIFRA.

Las comunicaciones telefónicas interrumpidas : : Madrid, 19. (Urgente, 0'20 horas).—Las comunicaciones telefónicas con Cádiz están interrumpidas por haber sufrido avería la línea.—CIFRA.

Cádiz está a oscuras e incomunicado : : : Jerez de la Frontera, 19. (Urgente, 1'15 horas).—La Capitana General del Departamento Marítimo hizo un llamamiento a los alcaldes de los pueblos de toda la comarca, Puerto de Santa María a Jerez de la Frontera,

especialmente pidiendo que se enviasen la mayor cantidad posible de coches, material sanitario, médicos y practicantes, para atender a las numerosas víctimas que parece existe. Cádiz se encuentra totalmente a oscuras e incomunicado.—CIFRA.

La noticia en Madrid : : Madrid, 19. (Urgente, 1'30 horas).—Pasada la medianoche comenzaron a recibirse en los centros periodísticos noticias alarmantes y confusas relacionadas con una catástrofe ocurrida en el puerto de Cádiz. Uno de los redactores de la Agencia Cifra se trasladó al Ministerio

(Pasa a la página 5).

MORINIGO rechaza una oferta de mediación en la GUERRA CIVIL

Disminuye la intensidad de los ataques revolucionarios contra Asunción

Buenos Aires, 18.—Los rebeldes dicen que el presidente Morinigo ha rechazado la oferta de mediación del obispo de Asunción para llegar a una tregua en la guerra civil paraguaya, según noticias de Pontapora (Brasil).

Morinigo ha alegado que se encuentra con poderes para ejercer su mandato hasta el 15 de agosto de 1948.

Se tiene entendido que el prelado, monseñor Gionamena Porta, continúa haciendo esfuerzos para conseguir la tregua, siendo poco probable el éxito de sus gestiones, ya que los revolucionarios exigen la dimisión de Morinigo.

Al parecer la intensidad del ataque contra Asunción ha disminuido, pues tanto un bando como otro se preocupa de la Conferencia de Río de Janeiro.—EFE.

A NUESTROS LECTORES

Al cerrar esta edición, cinco y media de la madrugada, seguimos recibiendo noticias de la catástrofe ocurrida en Cádiz. Con objeto de informar ampliamente a nuestros lectores, continuamos trabajando y aproximadamente al mediodía, lanzaremos una hoja extraordinaria.

APOLO

Continua, desde las CINCO.
Ultimo día de la 1.ª Jornada de la serie:

La mujer Tigre

Con Allan Lane y Linda Stirling.
La mejor y más moderna de cuantas películas de serie se han realizado hasta ahora.

Mañana:
Estreno de la 2.ª jornada, titulada:

MINUTOS DE ANGUSTIA

Cine Astoria

JADU

Continua desde las 5.
Hoy ultimo día de la divertida comedia española:

El hombre que se quiso matar

por
Antonio Casal y Rosita Yarza.

Mañana miércoles primera Jornada:

LA MUJER TIGRE

Vida Religiosa

SANTORAL DEL DIA

19 de agosto, martes. El Purísimo Corazón de María.— Santos Juan Eudes, fundador; Magno, obispo; Julio, Andrés, Teófilo, Magín y Agapito, mártires; Luis, obispo; Donato, presbítero; Mariano, Rufino, confesor. Rito Doble. Ornamentos blancos.

EN HONOR DE SANTA MICAELA
En la capilla del convento de Religiosas Adoradoras, se está celebrando con toda solemnidad, una novena, en honor de Santa María Micaela del Santísimo Sacramento, cuyos cultos dan comienzo a las siete y treinta de la tarde.

SANTORAL PARA MAÑANA

20 de agosto, miércoles.— Santos Bernardo, doctor; Elbert, abades; Samuel, profeta; Porfirio, Máximo, confesores; Leovigildo, Cristóbal, monjes; Lucio, Severo, Memmón, mártires. Rito Doble. Ornamentos blancos.

¡AFICIONADO!

1.000
SOCIOS

necesita la SOCIEDAD DEPORTIVA CEUTA, que no falte tu nombre entre ellos, y habrás cumplido con tu deber

MONTE DE PIEDAD Y CAJA DE AHORROS DE CEUTA

SUBASTA

Se celebrará el día 8 y siguiente, si fuere preciso, del próximo mes de Septiembre de 5 a 7 de la tarde, subasta pública de alhajas ropas y efectos reglamentariamente vendidos y que corresponden a las operaciones de pignoración efectuadas con anterioridad al primero de Febrero del presente año, estando expuestas las referidas prendas, los días 4, 5 y 6 de dicho mes y horas de 5 a 7, de la tarde en las oficinas de la Entidad calle Isabel Cabral, núm. 9.
CEUTA, 16 de Agosto de 1947.

Ayuntamiento de Ceuta

NEGOCIADO DE ABASTOS

Racionamiento extraordinario
A partir de hoy se facilitará en todos los establecimientos de comestibles, ultramarinos y abacerías, además del racionamiento que se especifica en las hojas que estarán expuestas al público en cada uno de ellos, UN CUARTO DE KILO DE AZUCAR INDUSTRIAL, contra el corte del cupón de varios números de las cartillas de adultos e infantiles al precio de 3'55 ptas. la ración.

Lo que se publica para general conocimiento.

Ceuta, 19 de Agosto de 1947.

El Presidente,

Efigenio Jiménez.

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército (Tierra Mar y Aire)

JUNTA REGIONAL DE CEUTA
Relación de los señores que han entregado donativos a esta Asociación con motivo de la festividad de Nuestra Señora la Virgen de África, para los necesitados de la misma, cuya cuantía se indica:

(Continuación.)

Don Remigio Gorzález, Lozana, 100'00; don José Sánchez Martín, 200'00; don José Mes Carle, 25'00; don Constantino López de Pablo, 100'00; director del Banco Español de Crédito, 100'00; don Epifanio Hernández Vallente, 100'00; Imo. señor coronel jefe de Regulares Calallería n.º 1, 100'00; Gobierno Militar de Ceuta, 100'00; Tercio Duque de Alba, II de La Legión, 100'00; Regimiento Infantería Ceuta n.º 54, 100; Grupo Regulares Ceuta n.º 3, 100'00; Parque y Maestranza de Artillería, 100'00; Batallón de Transmisiones de Marruecos, 100'00; Grupo de Autos del IX Cuerpo de Ejército, 100'00; Agrupación Tropas de Intendencia n.º 9, 100'00; Agrupación de Sanidad n.º 9, 100'00; Parque de Intendencia de Ceuta, 100'00; Jefatura de Intendencia del IX Cuerpo de Ejército, 100'00.

(Continúa.)

Anúnciese en EL FARO

Aviso

Necesitando un Cuerpo de este Territorio adquirir prendas de vestuario y equipo de zapado, se anuncia el correspondiente concurso para que aquellos a quien les interese presentar sus proposiciones en sobre lacrado hasta las doce horas del día 15 del próximo Septiembre en la Mayoría del mismo, de cuya residencia se informará solicitando de la Comandancia Militar de Tetuán.

«La Inmaculada»

Colegio de Enseñanza Media legalmente reconocido

MATRICULA GRATUITA CURSO 1947-48

Las alumnas que deseen optar a ella deben presentar instancia dirigida a la Directora del Colegio juntamente con el Libro Escolar y documentos que acrediten su derecho. El plazo termina el 31 del corriente.

Queda también abierto el plazo de inscripción de matrícula oficial colegiada para el curso próximo, cerrándose el 28 de septiembre.

Conservatorio de Música de Ceuta

EXAMENES SEPTIEMBRE

Para los exámenes de septiembre queda abierto el plazo de matrícula en la Secretaría de este Conservatorio que terminará el 30 del actual; en esta convocatoria también se admiten solicitudes para examinarse en esta ciudad de todas las enseñanzas del GRADO SUPERIOR.
Ceuta, agosto de 1947.

El Director,
Angel García.

SELLOS DE CAUCHO

CONFECCIONADOS EN NUESTROS TALLERES

Entrega inmediata

ENCARGOS DURANTE TODO EL DIA EN

Imprenta FARO

Millán Astray, 7

Gobierno General de las Plazas de Soberanía

DELEGACION GUBERNATIVA CEUTA

DONATIVOS recibidos en esta Delegación para atenciones de menesterosos:

Suma anterior, 2.279'00.
Don Blas Sedano Navas 25'00.
Don Antonio Moades Mateo, 25'00.
Don José Barroso Alvarez, 25'00.
Don Pedro Guerrero Flores, 50'00.
Don Miguel Sedano Navas, 50'00.
Suma y sigue, 2.454'00.
Ceuta, 18 de Agosto de 1947.
EL DELEGADO.

Con esta fecha ha tenido a bien imponer el arresto de quince días al vecino de esta plaza MANUEL DIAZ FLORIDO e igual correctivo al musulmán MOHAMED BEN HANED SARRADI, por actos contra el orden en la vía pública y a MANUEL RUIZ ROJAS, veinticinco pesetas de multa por permitirse abrir la puerta de los toriles en la becerra celebrada el día 15 del actual, sin orden del presidente de la misma.

Ceuta, 18 de Agosto de 1947.
EL DELEGADO,
Francisco del Valle.

S. E. el delegado del Gobierno recibió las visitas siguientes:

Don Senén del Oso Romero, teniente coronel de Artillería; don Teodoro Fernández, abogado; don Guillermo Candón Galatayud, teniente coronel jefe de la Guardia Civil de Marruecos; don Carlos Cazalla Verdier, fiscal local de Precios; don José Muñoz Aranda, teniente de Infantería; doña Ana López Cabrera; doña Josefa Orellana Guardia; doña Elisa Vega; doña Ana Jaime, viuda de Ruiz; don Mariano de la Torre, secretario de la Junta de Protección de Menores.

CARTELERIA del CERVANTES

Hoy Martes, 19.
¡Un estreno de primera categoría!
¡Una película deliciosa!
Revelación de una estrella!



PRESENTA
Maria DUVAL
ERNESTO VILCHES
ESTEBAN SERRADOR
FELISA MARY
MARIA SANTOS
En primer BAILE
DIRECTOR: ERNESTO ARANCIBIA
DISTRIBUCION CHAMARTIN

¿Era o no era quien creí ser? Una maquinación familiar en sombra su vida, pero nada pudo oponerse a la verdad

MANANA una reposición esperadísima:
PASTORA IMPERIO en LA MARQUESONA

AMAYA

TINTORERIA
Teñidos y limpieza en seco

Noticias Locales

ENLACE MATRIMONIAL

El pasado domingo, en la iglesia de Santa María de los Remedios, tuvo lugar el enlace matrimonial de la bella señorita Carmen Tocino, con nuestro buen amigo don Antonio Heyo, actuando de padrinos don Sebastián Tocino y la simpática señorita Angelita Martínez.

Terminada la ceremonia, los asistentes a la misma fueron obsequiados en casa de la novia partiendo seguidamente la feliz pareja para distintas ciudades de la Zona de Proceladrado.

A los nuevos esposos les deseamos una eterna luna de miel.

VIAJEROS

Ha salido para Cádiz de donde continuará para Barcelona nuestro estimado amigo don Antonio Benítez Muñoz.

Le deseamos un buen viaje.

LETRAS DE LUTO

Después de una penosa enfermedad ha dejado de existir en esta plaza, nuestro estimado amigo don Miguel Bernal García que, tanto en Ceuta como en otras plazas de Marruecos, contaba con muchos conocimientos y amistades.

El finado fue compañero nuestro ya que hasta hace algún tiempo ejerció el periodismo en Tetuán y Tánger, del que actualmente estaba apartado. En este aspecto era un hombre trabajador, muy inteligente y de gran tenacidad.

La noticia del fallecimiento, ocurrido ayer tarde, produjo honda sensación en cuantos le conocían, especialmente entre los de nuestra profesión que apreciábamos las condiciones del finado.

Descanse en paz el viejo periodista y reciba su hermana la expresión de nuestro sincero y profundo sentimiento por pérdida tan irreparable y dolorosa.

Para vender mucho no deje de anunciar en EL FARO

Dr. Enrique Ostalé

CIRUJANO DE LOS HOSPITALES O'DONNELL Y CRUZ ROJA

CIRUGIA GENERAL

Consulta de 4 a 5

TELEFONO 5-1-9

FALANGE ESPAÑOLA 11

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Consulta de 4 a 8

Falange Española 63

Teléfono 547

Combates en Java, Sumatray Madura

Se dice que Van Moch ha pedido autorización para ocupar Jogjakarta, la capital republicana

Camberra, 18.—El ministro de Holanda en Austria, doctor D. P. E. Teppema, ha invitado al cónsul general austriaco en Batavia, C. B. C. Bacard, a formar parte de la Comisión encargada de redactar un informe sobre la situación en Java, Sumatra y Madura.

El 24 de julio último, al comienzo de las operaciones militares en Indonesia, el primer ministro republicano, Sjariffudin, pidió a Bullard que asumiese la representación de los intereses indonesios ante los países neutrales.—EFE

Numerosos combates en Java

Batavia, 18.—Un comunicado holandés informa que los grupos armados republicanos conocidos con el nombre de "sabilillahs", efectuaron un bien planeado ataque contra Pamekasan, en la isla de Madura, durante la noche del 15 de agosto.

Después de un intenso combate en el interior de la ciudad las tropas holandesas lograron rechazar a los indonesios.

Añade el comunicado que en Java central se han registrado nuevos encuentros entre patrullas holandesas y republicanas

al sureste de Ambarawa, al sureste de Salatiga y al oeste de Porwakarta.

Otros choques se han producido en Java Oriental así como en el sur y el norte de Sumatra.

En Pekalongan distrito de la costa septentrional de Java han sido liberados hasta ahora 7.000 paisanos chinos.—EFE.

Voluntarios chinos con los indonesios

Singapur, 18.—La agencia indonesica de información, Antara anuncia que se ha formado una brigada de voluntarios chinos para luchar al lado de las fuerzas republicanas en Java contra los holandeses.

Añade que el cuartel general de esa brigada se encuentra en Sumatra, a 65 kilómetros al sudeste de Jogjakarta.—EFE.

Van Mook se niega a hacer comentarios

Batavia, 18.—Van Mook se ha negado a hacer comentarios sobre las noticias procedentes de La Haya, según las cuales el lugarteniente de Holanda en Indonesia, ha pedido al Gobierno holandés autorización para reanudar la campaña contra los indonesios, hasta que los ho-

landeses controlen todas las islas de Java y Sumatra.—EFE.

Los círculos holandeses consideran la situación militar como intolerable :

Batavia, 18.—Según la radio de esta ciudad, los círculos holandeses en Java y Sumatra consideran la situación militar intolerable. Las informaciones de que el vicegobernador general, Van Mook, había pedido autorización de La Haya para ocupar Jogjakarta, la capital republicana, no han sido confirmados.

Por otra parte, se anuncia que el número de bajas holandesas como consecuencia de los choques registrados en el segundo aniversario de la independencia indonesica suman trece muertos y 22 heridos.

En los centros oficiales no se confirma ni se desmiente el rumor de que Van Mook ha solicitado una renovación de las operaciones militares, pero los círculos republicanos insisten en ello y afirman que han recibido informes chinos según los cuales el Ejército holandés se está preparando para efectuar nuevos avances e intensificar su acción.—EFE.

Procesamiento del hijastro del ex-KAISER

Se le acusa de haber declarado en falso y también está mezclado en el asunto de las joyas de la corona imperial alemana

Berlín, 18.—El tribunal militar británico ha aplazado hasta el martes 19 la vista de la causa instruida contra el príncipe Fernando de Schoenrich-Carolath, hijo de la princesa Herminia, recientemente fallecida en circunstancias misteriosas y viuda de Guillermo II.

Se acusa al príncipe de haber declarado en falso en octubre último, cuando al tiempo de solicitar un destino de conductor de automóviles del Ejército británico manifestó al rellenar el formulario del cuestionario político, que nunca había pertenecido al partido nacional-socialista, siendo así al parecer, que ingresó en él en 1932 y perteneció a las S. S.

La sesión de hoy duró 45 minutos y en ella explicó el fiscal que el príncipe fue detenido el viernes pasado como medida de seguridad personal del mismo, haciéndose averiguado con posterioridad el hecho

delictivo que motivó el procesamiento.

Fernando de Schoenrich Carolath es uno de los principales personajes mezclados en el asunto de las joyas de la corona imperial alemana, cuya desaparición tiene todavía en movimiento a la Policía alemana y a la de ocupación.—EFE.

Sucesos

Desgraciado accidente de caza

Tarifa, 18.—De la aldea de Frenas salieron de cacería varios jóvenes y, cuando uno de ellos, Pablo Notario Rondón, de 16 años, se hallaba sentado descansando con la escopeta entre las piernas, otro amigo, que estaba subido a un árbol le erró una bala. Una de las veces, al agacharse para cogerla, se le enganchó la manga en el gallo del arma, que se disparó, alcanzando la perdigonada a Antonio Pérez Saro, de 17 años, que murió en el acto.—CIFRA.

Mata a un individuo en defensa de su novia

León, 18.—Los jóvenes Manuel Aznar y José Fumariaga insultaron a la novia de Miguel Tello, saliendo éste en su defensa y asestando a Fumariaga tres puñaladas.

El herido ingresó en estado grave en el hospital provincial.

—EFE.

Incendio de un monte

León, 18.—En el término municipal de Villablino, y en el monte denominado Baralag, se quemaron una cantidad de árboles por un valor aproximado de 20.000 pesetas.

Ha sido detenido un pastor llamado Gerardo García Cosme quien manifestó que había sido el autor del incendio por haber arrojado una colilla que prendió en unos matorrales.—EFE.

Anuncios breves

Alquileres

CAMBIARIA piso 4 habitaciones renta 65 pesetas por otros dos habitaciones. Razon Perfumería Roma.

VENDO casa, Patio Centenero, Llano la Palmera, llave en mano. Razon: Espíritu Santo, 12, precio económico.

VENDESE bicicleta caballero marca "Jeugeot". Razon: Brull, 1.

Enseñanza

ACADEMIA Navarro. Queda abierto plazo inscripción matrícula oficial colegiada Curso 1947-48. Horas 18 a 20.

Varios

ARTICULOS para regalos, casa y cocina, gran surtido. Ferreteria "El Aguila". Falange Española, 72.

NECESITASE oficial niquelador. Comercial Maza. F. Española, 43. Ceuta.

Publicaciones

"ENTRE LAS BRUMAS DE ESCOCIA", por Ray Dorian

Bella novela, escrita por p y r la fácil pluma de Ray Dorian, y que lleva por título, bien sugestivo por cierto, "Entre las brumas de Escocia", que va de idea del marco encantador y puesto al relato.

La protagonista, Meg, una linda muchachita todo dinamismo, lucha para lograr la reivindicación de un nombre, de un hogar y de unos bienes que cree le corresponden por sucesión, pero en esa lucha se interpone el amor y ya todo sufre un cambio y llegan tiempos desengaños dolorosos, penas que tratan no tan sólo sus planes sino la vida entera, hasta llegar pausadamente a un desenlace, no por menos imprevisible, plenamente logrado.

La novela está bien escrita y bien sentida y muchos de sus personajes trazados con singular maestría, a pesar de la rara complejidad de sentimientos que se advierten en algunos de ellos.

"Entre las brumas de Escocia" pertenece a la "Colección Violeta", esa colección que la Editorial Molino publica por y para la mujer y que tanto éxito ha logrado, entre ese sector de lectores.

A. PRACTICANTE

En medicina y cirugía, eodera representación Laboratorio Especialidades Farmacéuticas, para productos modernos de fácil venta, indispensable estar bien introducido y organizado. Escribid, 1.408 "Alas", Alcalá 32 Madrid.

Tarjetas de visitas. Cartas, Sobres. Recordatorios, etc. en la imprenta FARO

Sacos de papel contra la Polilla. D.D.T. "ORION" y "FOGO" Tintes Iberia "Perfumería Roma"

CRUZ ROJA el número premiado ayer en el sorteo de la Cruz Roja fue el 168.

¡He aquí una gran película!



Hoy Una nueva luminaria del cinema:

MARIA DUVAL

Hoy Una gloria española:

ERNESTO VILCHES

«Los pueblos se preparan más para la guerra que para la paz»

Así lo estima Lie, el secretario general de la ONU

Chicago, 18.—En un artículo publicado en una revista de esta ciudad, el secretario general de la ONU, Trygve Lie, dice que los pueblos se están preparando más para la guerra que para la paz.

Expone que la primera base para conseguir una paz duradera

es que todos los pueblos admitan la idea de su permanencia, pero no como una meta lejana.

Lie terminó diciendo que algunas personas creen que la guerra es necesaria y añade que "para estos países fueron las guerras como un medio justificado para el mantenimiento de una precaria paz".—EFE.

Natalicio

Con toda felicidad dió ayer a luz una preciosa niña la distinguida señora doña Carmen García de Castro esposa del capitán de Regulares don Raimundo del Valle, hijo del señor de legado del Gobierno de esta plaza.

Madre e hija se encuentran en perfecto estado de salud.

Con este grato motivo felicitamos a los venturosos padres así como al abuelo, Excmo. señor don Francisco del Valle Marín por este fausto acontecimiento familiar.

INGLES-FRANCES los idiomas cuyo conocimiento es indispensable para todo hombre de negocios, puede Vd. aprenderlos en su propia casa en unas semanas, estudiando por correspondencia.

Examine este sensacional método. Pida folleto gratis hoy mismo.

ACADEMIA CCC Apartado 108 SAN SEBASTIAN

LOS DEPORTES

TIRO AL PLATO TRAVESIA CEUTA - MELILLA, GESTA DE QUIJOTES

Con extraordinaria animación, se celebró en la Hipica, la anunciada tirada al plato para neófitos, a 8 platos, siendo muy concurrida la participación de tiradores, que llegaron a un total de 28 escopetas.

Entre estos, figuraban muchos de reconocida categoría en la afición cinegética, y otros nuevos en este deporte, todos los cuales demostraron encontrarse en forma para la temporada de caza próxima a empezar.

El primer premio, consistente en una estupenda escopeta de calibre 12 correspondió a don Guillermo Corrales, que llegó sólo a 7 platos con un cero. Los restantes clasificados, después de refuera eliminación, consiguieron el siguiente orden y premios:

- 2.º don Fernando Delgado Rius.
- 3.º don Antonio Ruiz.
- 4.º don Mizzian Ber Ainar.
- 5.º don Enrique Vallejo.
- 6.º don José Zumaquero.
- 7.º don Antonio Gómez.
- 8.º don Luis Delgado.
- 9.º don Rafael Martínez.
- 10.º don J. Fernández Llanuño.
- 11.º don Luis Blanca.

La tirada resultó muy agradable, pues entre los viejos aficionados de la localidad no faltaron las notas de buen humor y detalles simpáticos.

El Jurado lo componían señores de la Directiva y otros socios, y entre grandes aplausos fueron entregados los premios a los tiradores, por el presidente don Cándido Jiménez López.

Seis piraguas, como seis palomas mensajeras, sedientas de distancias, van a tender sobre el espejo azul del Mare-Nostrum, seis estelas de espuma que teniendo como finales las ciudades blancas de Ceuta y Melilla serán como seis cintas de plata caídas en el mar.

Muchachos de Ceuta y Tetuán, deportistas marineros, con la mirada buceando en lentitud y el corazón palpitante de entusiasmo, remarán sin descanso hasta que sobre el horizonte se dibuje la silueta anhelada de Melilla, la ciudad hermana...

Como seis Quijotes del mar, las piraguas partirán una mañana. La empresa es hermosa. Diez días entre cielo y agua, recorriendo las costas de Marruecos y parándose en sus playas como delfines cansados. Diez días de esfuerzo alegre y joven, para llevar hasta Melilla en fiestas, el abrazo cariñoso de Ceuta y Tetuán.

Son muchachos españoles los que van a intentar por primera vez, saltar en piragua las 175 millas que separan la Punta Almínia del Cabo Tres Forcas. La tarea es difícil, pero ¡que grande y hermosa!...

El deporte español podrá inscribir en su álbum de gestas, una más, que sin queja ni desmayo le ofrecerán los deportistas

marineros de Ceuta y Tetuán. Seis piraguas navegarán. Ceuta las verá partir con orgullo; Melilla las recibirá con júbilo. En todos los puertos y playas del recorrido verán brazos levantados dándoles ¡adiós!...

Seis surcos de plata quedarán atrás...

Cantarán los piragüistas una juvenil barcarola, y la canción quedará allá entre el cielo y el agua, como una huella más del paso risueño y luminoso de los seis Quijotes del mar.

JUDIFE.

Las inundaciones y derrumbamientos de tierra en Colombo, dejan a millares de personas sin hogar

Se cree que el número de víctimas sea elevado

Colombo, 18.—A consecuencia de las inundaciones han quedado millares de personas sin hogar y se teme que el número de víctimas sea elevado.

Por medio de aviones se han arrojado alimentos sobre algunos lugares que son totalmente inaccesibles.

Un derrumbamiento de tierras en Hatton, ha sepultado a varias personas y más de veinte han resultado muertas en el tercer derrumbamiento que se ha producido en Kotmala.

También se registran derrum-

bamientos en Nuwraeliya, donde toda una finca se ha corrido, causando gran número de víctimas. Las inundaciones provocan gran número de daños en el Norte de Colombo y varios centenares de nombres se ocupan de que no se desborde el río Kelani, que inundaría toda la parte sur de la ciudad.

A causa de la desorganización producida por estas inundaciones se cree que las elecciones generales que habían de celebrarse el próximo día 25 serán aplazadas.—EFE.

La conferencia de Petropolis

Favorable reacción a la propuesta de Marshall acerca de la cooperación americana contra cualquier agresor del Continente

Washington, 18.—Las primeras reacciones del Congreso y la Prensa a la propuesta del secretario de Estado norteamericano, Marshall, en la Conferencia de Petropolis sobre que las naciones americanas renuncien a su neutralidad y cooperen juntas contra cualquier agresor del Continente americano, son decididamente favorables.

Tal propuesta se considera vital si las dos terceras partes de los miembros de la Unión Panamericana lo aprueban.—EFE.

Proposición colombiana para elevar el nivel de vida de los pueblos americanos : : : : :

Petropolis (Brasil), 18.—La delegación de Colombia en la Conferencia interamericana anuncia que será presentada al plenario una proposición encaminada a elevar el nivel de vida de todos los pueblos de América. A este fin, se pedirá la preparación de extensas conversaciones

económicas para la Conferencia del año próximo en Bogotá, informa la Agencia Reuter.

La Argentina ha declarado que apoyará tal Conferencia y México, por su parte, ha pedido la redacción de una Carta económica del hemisferio occidental en la reunión de Bogotá.

Cuba insiste en que la Conferencia de Río de Janeiro estudie inmediatamente la cuestión de la agresión económica.

Mientras tanto, la delegación de los Estados Unidos confía en que la mayor parte de las veinte repúblicas representadas en la Conferencia de Río, apoyará el proyecto de tratado de defensa mutua propuesto por los norteamericanos.—EFE.

¡AFICIONADO!

Con Lolo, Rico, Gil, Bonillo, Torres, Perico, y Pepin

no basta, con tu aportación ayudas a completar un cuadro de jugadores que con dignidad representen el equipo de tu pueblo.

LA ESMERALDA

COMPRA: BRILLANTES, ORO, PLATA, PLATINO, ANTIGÜEDADES Y PAPELETAS MONTE FALANGE E. 6 - CAMOENS, 1 CEUTA

Anúnciese en EL FARO Teléfono 7-9-9

ACEYTE YNGLES

Parásito que toca... ¡muerto es!

Un saludo de despedida de BRAVO

En la mañana del domingo salió para Cádiz desde donde embarcará para Barcelona, el jugador "caballa", extremo izquierdo del Barcelona C. de Fútbol, José Bravo, más conocido por el Zocato.

Bravo, que fue objeto de una cariñosa cena de despedida por parte de varios aficionados de la localidad, nos rogó enviáramos de su parte un cordial saludo a toda la afición balompédica de su patria chica, cosa que muy gustosamente hacemos.

No sin antes desear al pundonoroso exterior ceuti muchas tardes de gloria por todos los terrenos deportivos de España.

¡AFICIONADO!

si no figuras en la lista de socios,

HAZ PRONTO TU INSCRIPCION

Asi faltará uno menos para los MIL que necesita para su desenvolvimiento

¡AFICIONADO!

QUE NO FALTE TU DONATIVO

en la SOCIEDAD DEPORTIVA CEUTA, para que pueda formar el equipo potente que necesita, con aspiraciones al

RETORNO A LA SEGUNDA DIVISION

TIENSUCA

LA TIENDA EN SU CASA

Mod. 65502 Zapato manual en Ante negro Del 34 al 39 Pts. 94,50

200 Modelos exclusivos. Señora, Caballero y Niño.

El zapato de calidad que Ud. puede adquirir desde su propio hogar.

Pida Catálogo, gratis, a

CCC CIA. DE COMERCIO POR CORRESPONDENCIA

APARTADO 108-SAN SEBASTIAN

¿Qué tal está Vd. de ánimo?

¡BIEN!

Entonces dispóngase a conocer los sensacionales métodos de la enseñanza moderna!

EN breve tiempo, POR poco dinero y CON toda garantía puede aprender por correspondencia:

ORTOGRAFIA TAQUIGRAFIA INGLÉS

¡ELIJA ALGO! y pida HOY MISMO nuestro magnífico folleto GRATIS y SIN COMPROMISO

Academia BRUJULA

APARTADO 817 - BILBAO

¡AFICIONADO!

Si quieres que deportivamente el nombre de

CEUTA

sea respaldado no dejes de hacer tu

APORTACION

ni inscribirte en la lista de asociados.

Conac Viejo

X-SI

MARCA REGISTRADA

Santa Maria S. en C.

CEUTACION ESPECIAL

Doctor ADULFO SANCHEZ DIECKE

MEDICO PUERICULTOR DEL DISPENSARIO DE HIGIENE INFANTIL

Enfermedades de los niños. Puericultura

Consulta de 4 a 6. Millán Asray. 15 - Teléfono 7-6-0

ENFRIAMIENTOS

Cafeteronal

Anúnciese en EL FARO

TETUAN Importantes declaraciones del Caudillo a la Prensa norteamericana

La Pascua de Aid El Seguer

S. A. I. el Jalifa de la Zona, asiste a los rezos en la Mesal-la

Con motivo de celebrarse la festividad de Aid el Seguer, termino del Ramadán, que fue anunciado a la población musulmana con las salvas hechas por la batería de la Alcazaba, S. A. I. el Jalifa, en unión de su hijo, el Emir Mulby el Mehdi, y de los altos jefes del Mexuar, Majzen central, musulmanes notables, bajá y otras personalidades, asistió a los tradicionales rezos en la Mesal-la, templo al aire libre enclavado en la carretera de Río Martín.

La vistosa comitiva, que precedían los Gremios con sus banderas y estandartes, fue precedido por numeroso público que llenaba completamente estas calles, les volvió a tributar un cálido saludo.

Durante todo el día han estado las vías de la ciudad muy animadas, luciendo muchos edificios iluminaciones extraordinarias y no decayendo la animación hasta las primeras horas de la madrugada.

Enviamos al pueblo musulmán nuestra felicitación por la Pascua chica.

DESDE TARIFA

Distinción al señor Terán Fernández

Tarifa, 18. —(De nuestro corresponsal).—El pasado día 13 fué nombrado hermano mayor de la Pontificia y Real Congregación de María Santísima de la Luz, don Luis Terán Fernández, cargo para el que fué nombrado por el Excmo. y Rvdo. Prelado de la Diócesis.

Agradecemos al señor Terán el atento saludo que nos envía, quedando a la recíproca para todo aquello que redunde en la mayor gloria de la excelsa Señora.

Libros? Papelería?

CERVANTES

Útiles de escritorio Eduardo Dato, 2. ALGECIRAS Próxima inauguración

(Viene de la primera).

Segunda.—¿Qué cree V. E. que podría hacer el Gobierno o el pueblo español en beneficio del pueblo de los Estados Unidos?

—A primera vista parece poco lo que la nación española podría hacer en beneficio del pueblo americano. Sin embargo, la amistad de España conlleva una mayor trascendencia. Si nuestro país es reducido en extensión y población se compensa esta particularidad con su posición estratégica en el mundo, la nobleza y lealtad de nuestro pueblo mantenida a través de la historia y la caridad y sobriedad de nuestros hombres. Si grande por su historia, por sus servicios a la civilización y por su espiritualidad es hoy de nuevo un factor importante en el mundo que puede ejercer una acción noble y beneficiosa en el concierto de los otros pueblos.

El pueblo español por sus empresas civilizadoras en América, por la presencia de varios millones de sus hijos en aquellas tierras y sus nexos de lengua y de cultura, se siente atraído hacia América y desea estrechar sus lazos de amistad y de comercio.

España constituye hoy un importante mercado tanto mayor cuanto más mejore el nivel económico de sus naturales. Un millón de seres aumenta nuestra población cada tres años y el renacer del pueblo español por medio de sus reformas sociales hace aumentar de día en día la capacidad adquisitiva de su población. Su importancia la destacan sus veintiocho millones de habitantes, casi la cuarta parte de los consumidores norteamericanos. Más para que este intercambio no se desvie hacia otras naciones o sectores del mundo con pérdida definitiva de mercados es necesario facilitar las operaciones comerciales dentro de la coincidencia de intereses y con beneficio para las dos naciones.

Si es cierto que la nación americana persigue ideales de paz y de justicia, en este camino está el pueblo español sin desviarse; cualesquiera que sean las facilidades o dificultades que en el encuentro el pueblo español que quisiera o no vive una era de renacimiento seguirá firme y en su propio esfuerzo, su camino.

Tercera.—¿Les agradaría a los españoles que los americanos visitasen España en gran número?

—Muchísimo. El pueblo español es un pueblo hospitalario que conserva sus costumbres tradicionales y monumentos notables de las distintas civilizaciones que en España chocaron. La variedad de su clima y sus bellezas naturales, así como el contraste de lo apacible de su vida y de la bondad de sus habitantes la hacen muy querida para todos los extranjeros que la visitan, especialmente los ingleses y los americanos. Esto además nos permitiría que muchos españoles que se sienten atraí-

dos hacia la nación americana pudieran visitar con más intensidad que hoy los Estados Unidos y sus centros de investigación y trabajo que tanto atraen a nuestros técnicos y profesionales.

Cuarta.—¿Estaría España dispuesta a enviar un pequeño grupo de personalidades españolas para una visita a los Estados Unidos?

—No sólo está dispuesta a ello sino que en la medida de sus posibilidades son constantes las facilidades que el Gobierno da para que puedan trasladarse destacadas personas españolas singularmente nuestros sabios e investigadores a los Estados Unidos.

Quinta.—¿Es cierto que después de la revolución de 1936 a 1939 el actual Gobierno ha pagado todas las deudas hechas en los Estados Unidos tanto por el Gobierno nacional como por el llamado Gobierno republicano? Si esto es así, es más de lo que hicieron los Estados Unidos después de su guerra civil de 1861 a 1865.

—El caso de la nación española es tal vez único en la historia económica de los pueblos. Terminada nuestra guerra de Liberación, el actual Gobierno español se encontró despojado de todo el oro, incluso el de los particulares y de cuantos valores extranjeros cayeron en manos de los comités y gobiernos rojos y con deudas anteriores al Movimiento por valor de varios centenares de millones. El Gobierno español pagó con puntualidad a todas las naciones las deudas contraídas, como así mismo somos el único país que incluso durante la propia Cruzada pagó su deuda anterior.

Sexta.—Se ha asegurado en los Estados Unidos que en España únicamente era tolerada la iglesia católica. Recuerdo que en 1939, la última vez que estuve en España, visité por lo menos una iglesia protestante en Sevilla que estaba bajo la dirección de la iglesia anglicana y me dijo el titular de la misma que las iglesias protestantes estaban autorizadas.

—Efectivamente. En España disfrutaban de libertad las otras confesiones que no son la católica y están garantizadas por el artículo del Fuero de los Españoles que respeta la libertad de conciencia. Iglesias protestantes existen en los mismos lugares de España que existían bajo otros regímenes aunque fuéramos Mayan de ser pocas dado que la religión de la casi totalidad de los españoles es católica y la mayoría de los pocos que no la profesan son ateos, reduciéndose los protestantes a sectores de extranjeros o de origen extranjero o gente que han vivido muchos años fuera de España.

La consideración y tolerancia de nuestra nación en esta materia se observa en la Zona de Protectorado Marroquí y Plazas africanas de Soberanía donde conviven hace muchos años católicos, judíos y musulmanes y el Gobierno español otorga a unas y a otros y a las Egeculas subvenciones y ayudas sin discriminar su confesión.

Otra muestra la tienen ustedes en la acogida que España quiso dar a los niños desamparados y en trance de depauperación en Europa: porque habiendo sido pedido que se acogiese unos millares de niños judíos, España ofreció instalaciones modelo para recibirlos garantizándoles su libertad de acción con la dirección de aquellos doctores de su fe que quisieran acompañarlos. Si litigas internacionales no evitaron con perjuicio grave para tantos seres desdichados, la posición noble y tolerante de España no pudo ser más clara. Lógicamente, por tratarse de una nación católica, nuestra preferencia habría de ir hacia los católicos en desgracia pero al presentarse el

problema de unos hermanos nuestros aunque de distinta fe, el Gobierno y la nación española hicieron honor a su caridad sin discriminaciones que la desfigurasen.

Séptima.—¿Cómo afectan al pueblo de los Estados Unidos las relaciones de España con los países de la América latina?

—Juzgando con el módulo de una política mezquina creen muchos españoles que a los ojos norteamericanos el grave pecado de España es el que cometió al haber descubierto y civilizado América y haber dejado allí su sello de fe, de lengua y de carácter por cuanto esto estorba a los propósitos de una política absorbente. Nosotros no cesamos de combatir esta falsa idea de que los hechos mismos lo demuestran, pues el sentimiento nacional de los pueblos y el apego a sus tradiciones no podría borrarse nunca con esa clase de política. Yo sé que en correspondencia a este error muy extendido en nuestro país existe otro error con ciertos sectores americanos: el creer que España pueda tener ninguna clase de ambiciones imperialistas sobre los pueblos que un día no leja no formaron parte integrante de su nación. Una cosa es que superados los riegos de una separación, España vuelva sus ojos a las naciones de su Lengua y estirpe desinteresadamente y noblemente deseosa de estrechar sus vínculos de amistad y cultura sin señalamiento oculto alguno y otra cosa distinta los planes que imaginaciones maliciosas nos quieren asignar. Pasaron los tiempos de constituir imperios y desgraciados de los que quieren formarnos en los días en que vivimos.

España por su vinculación con los pueblos de América, por la rectitud y nobleza de su propósito y buena voluntad demostrada, puede ser un elemento más de unión y de comprensión en las relaciones de toda América. A este respecto he de recordar unas palabras que el difunto Roosevelt me mandó decir por uno de los embajadores en los principios de la gran contienda, a saber: "que el consueño de España tan ligada por su obra civilizadora y su Lengua a los pueblos de América que no tendría inconveniente en que España pudiera estar presente en las reuniones panamericanas como Madre de pueblos".

Octava.—¿Cuál debería ser en relación con el Mediterráneo el futuro de las naciones occidentales y en particular, cuál será la política de España? ¿Podría permitirse que el Mediterráneo se convirtiese en el Mare Nostrum de una nación? ¿Es necesario para la paz (el mundo que el Mediterráneo continúe siendo un mar abierto)?

—Los rebeldes crean un sentimiento perenne de guerra que demuestra que no se cree en la paz, desvían a las principales naciones de la realidad de los problemas. Una cosa son los mares en paz y otra cosa son los mares en guerra. En tiempo de paz los mares son libres para toda clase de navegación, incluso la zona jurisdiccional de las naciones. El mar es camino a que tienen derecho todos los pueblos. En tiempo de guerra los mares son cada vez más oblicos. La acción de las armas los convierte en mares particulares y las naciones ribereñas quisiérase o no ejercen una acción de potencia hasta donde alcanzan el medio de sus armas y aviones cada día en aumento. Por lo tanto, pensando en la paz las naciones ribereñas han de facilitar el paso a cuantos lo necesitan. Surgida la guerra el mar libre terminará en las zonas donde existan beligerantes, se quiera o no se quiera.

Ninguna nación puede hablar del Mare Nostrum, sino del mar de todos. Por esto cuando se aspira a ocupar posiciones en ege-

mar por naciones que no sean ribereñas y que para la paz no le necesitan es que se piensa en la guerra y si se piensa en la guerra es lógico adelantarse a tomar garantías y esas garantías no las dan ya en la guerra moderna puntos, islas ni puertos, sino grandes superficies, naciones enteras".—EFE.

Enorme calástrofe en Cádiz

(Viene de la primera). de Marina donde consiguió ponerse al habla con el coronel segundo jefe del Estado Mayor, quien le dijo que no podía dar ninguna noticia concreta porque las comunicaciones con Cádiz estaban interrumpidas.

Anteriormente se recibieron noticias de que Radio Cádiz había hecho un llamamiento apremiante a todos los barcos que se hallan en aguas cercanas a Cádiz, para que inmediatamente acudan en auxilio de la población.—CIFRA.

Numerosos muertos y heridos y cuantiosos daños

Sevilla, 19. (Urgente, 1'45 horas).—En las afueras de Sevilla y hasta en el centro de la misma capital se oyeron detonaciones fuertes.

Parece, sin que se haya concretado en firme, que las explosiones se han originado en el taller de torpedos de los astilleros Echevarrieta de Cádiz. El número de muertos y heridos es considerable y los daños producidos son cuantiosos.—CIFRA.

La más afectada es la colonia veraniega : : : : :

Algeciras, 19. (Urgente, 2'10 horas).—La explosión ocurrida en Cádiz ha sido en los talleres de defensa submarina.

La parte más afectada es la colonia veraniega. Por Radio osterá de Cádiz se hacen constantes llamamientos al vecindario de Jerez para que envíen inmediatamente toda clase de alumbrado pues la ciudad se encuentra totalmente a oscuras.—CIFRA.

De varias ciudades y pueblos salen equipos de socorros : : : : :

Sevilla, 19. (Urgente, 2'20 horas).—De Sevilla han salido ya ambulancias, elementos sanitarios y fuerzas del Ejército para el lugar de la catástrofe.

La emisora de Jerez anuncia que marchan también a Cádiz equipos de socorro procedentes de Chipiona, Málaga, Sanlúcar Algeciras, Ayamonte, Jerez y de otros pueblos y ciudades.—CIFRA.

Se temen nuevas explosiones : : : : :

Sevilla, 19. (Urgente).—Radio Jerez ha recogido una llamada apremiante de la Radio costera pidiendo servicios urgentísimos para extinguir el incendio. Parece que estos se han producido con intensidad en numerosos puntos de la zona afectada por la catástrofe. Se temen nuevas explosiones.

Constantemente se piden ingenieros, equipos de socorro con picos y palas diciendo que esto es lo importante y urgente. La Telefónica de Sevilla está intentando comunicar sin resultado alguno.—CIFRA.

Numerosos edificios destruidos : : : : :

Sanlúcar de Barrameda, 19. (3'50 madrugada).—Parece ser que la catástrofe ha sido producida en el barrio de San Severiano, y destruyó todos los edificios de los alrededores, incluso los talleres Echevarrieta.

Los primeros puestos de socorro se han establecido en San Fernando y van trasladándose hasta allí los heridos. De Ayamonte y Algeciras han salido barcos de auxilio.—CIFRA.



EL SEÑOR

Don Miguel Bernal García

(Empleado del Parque de Intendencia y antiguo periodista)

Ha fallecido a la edad de 51 años, después de recibir los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

Su hermana, doña Eloisa, y sus compañeros, al participar tan sensible pérdida, ruegan una oración por el eterno descanso del alma del finado y asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy, a las 12, desde el Hospital de la Cruz Roja, hasta el sitio de costumbre, por lo que les quedarán muy agradecidos.

Nueve jefes comunistas griegos condenados a muerte

La emisora clandestina rebelde es RADIO TIRANA

Markos es calificado de criminal por su hermano

Atenas, 18.—El general Markos, jefe de los guerrilleros griegos, en una emisión especial de radio, ha dado a conocer un programa de nuevas leyes laborales diciendo a continuación que cada campesino tiene derecho a una porción de terreno de 3'2 hectáreas.

Declaró luego que en relación con su disertación del pasado sábado, sobre los tribunales populares, todas las personas que asistan a los procesos, tienen derecho a expresar sus opiniones al tribunal.

Algunos observadores califican la programa de Markos de tener escasa importancia, debido a que los guerrilleros no ocupan suficiente territorio para declarar su propio Gobierno.

El periódico comunista "Rizopastis", publica una caricatura del ministro de Asuntos Exteriores, Tsaldaris, sentando sobre un tanque norteamericano, con una banderita estadounidense en la mano. Como fondo se ven ciudades en llamas.—EFE.

9 dirigentes comunistas condenados a muerte:
Atenas, 18.—Nueve dirigentes comunistas y del movimiento izquierdista del E. A. M. han sido condenados a muerte por un tribunal militar en Gónto.

Estaban acusados de organización de asesinatos y actos de sabotaje en el Peloponoso.—EFE.

Es descubierta la emisora clandestina rebelde:
Atenas, 18.—La Agencia de información helénica anuncia que ha sido localizada la supuesta

emisora clandestina de los rebeldes, que el sábado publicó un decreto del "general" Markos, anunciando, entre otras cosas la "destitución" de la dinastía reinante.

Se trata, sencillamente, dice la Agencia, de Radio Tirana.—EFE.

Es posible que el "Gobierno" comunista griego opere desde Yugoslavia:

Londres, 18.—Un portavoz del Ministerio de Asuntos Exteriores anuncia la posibilidad de que el nuevo "Gobierno" comunista griego, proclamado por el jefe de los guerrilleros griegos, "general" Markos, opere desde Yugoslavia.

"Tenemos entendido —dice— que la radio griega libre funciona en Nish, Yugoslavia. El nuevo "Gobierno" muy bien podría actuar al amparo de esta nación".

Dice el portavoz que la proclamación del nuevo "Gobierno" no ha causado sorpresa en Gran Bretaña.

"Este país —dijo— ha tenido la impresión desde hace algún tiempo de que era probable la aparición de un Gobierno comunista en el Norte de Grecia.—EFE.

Un hermano de Markos dice que éste es un criminal:

Atenas, 18.—De Tesalia se recibieron informaciones, según las cuales los guerrilleros han ocupado tres aldeas próximas a la estación ferroviaria de Dadi a 32 kilómetros al sur de Lavra.

El domingo se celebró en Larissa, bajo la presidencia del ministro de la Guerra, Zentiris, una conferencia de jefes militares acerca de las actividades guerrilleras.

No se facilitó comunicado de la reunión.

En Salónica, un hermano del "general" Markos, Cleonhos Vafiades, ha hecho una declaración, que publican los periódicos, de que el jefe guerrillero es un criminal.—EFE.

Inglaterra no reconocerá al "Gobierno títere" de Markos:

Londres, 18.—Constantino Tsaldaris, vicepresidente y ministro de Asuntos Exteriores del Gobierno helénico, que llegó a esta desde Nueva York, camino de Atenas, debe entrevistarse hoy con el jefe permanente del Foreign Office, sir Orme Sar-

gent, para tratar de la situación creada por el anuncio radiofónico del "Ejército democrático" de que va a crearse un Gobierno autónomo comunista en Grecia.

Probablemente, estudiarán otras cuestiones, en particular las medidas que pueden tomar las Naciones Unidas para poner fin a la guerra civil a pesar del veto soviético y la extensión creciente de la actividad guerrillera misma.

Un portavoz del Foreign Office

explica que Tsaldaris se entrevistará con Sargent en vez de hacerlo con Bévin, en razón a que los asuntos de la crisis británica ocupan por completo los momentos del ministro de Asuntos Exteriores.

A una pregunta de un periodista, el portavoz negó terminantemente que el Gobierno británico piense en modo alguno en reconocer ni siquiera de facto, al "Gobierno títere" de Markos.—EFE.

Porcelanas británicas



Desde comienzo del siglo XVIII, los modeladores de barro británicos en loza, barro y porcelana, han hecho una magnífica labor por su acabado y colorido

4.500 JUDIOS DECLARAN LA HUELGA DEL HAMBRE

PROTESTAN POR LA NEGATIVA INGLESA DE LLEVARLOS DE NUEVO A PALESTINA

Port-Du-Bouc, 18.—Los miles de judíos que se encuentran a bordo de los buques británicos anclados desde hace semanas en este puerto, han declarado la huelga del hambre como protesta por la negativa de las autoridades inglesas a llevarlos de nuevo a Palestina, anuncia la United Press.—EFE.

No se sabe qué actitud adoptarán los británicos:

Port-Du-Bouc, 18.—La huelga del hambre de los emigrantes judíos comenzó simultáneamente a primera hora de la mañana, en los tres barcos: "Runnymede Prak", "Ocean Vigour" y "Empire Royal". Las provisiones alimenticias que, como todos los días, fueron enviadas a bordo por la organización benéfica "Entre Aide Française", volvieron al muelle, sin tocar, con la simple explicación de que los judíos se negaban a recibirlas.

No se sabe qué medidas adoptarán los representantes británicos, si es que toman alguna me-

didada para hacer frente a la nueva situación.

Mientras tanto, los 4.500 judíos embarcados, se mantienen en su actitud de no desembarcar y hasta ahora lo han hecho menos de 150, todos ellos por enfermedad o casos de fuerza mayor.

Desde que entraron en Port-Du-Bouc los tres barcos han circulado numerosos rumores acerca de su destino definitivo, pero aunque se anunció que zarparían para Kenya u otro puerto, ni las autoridades francesas ni las británicas han recibido aún instrucciones.—EFE.

Los capitanes de los tres barcos marchan a Marsella:

Port-Du-Bouc, 18.—En los medios de esta ciudad se hacen numerosas conjeturas sobre la próxima partida de los tres buques británicos que se hallan surtos en este puerto y a bordo de los cuales se encuentran los refugiados judíos que se han ne-

La princesa Isabel elige su traje de boda

Por las circunstancias actuales la heredera del Trono no tendrá "trousseau"

Londres, 18.—La princesa Isabel ha escogido el traje que llevará en su boda con el teniente Felipe Mountbatter, el 20 de noviembre en la Abadía de Westminster, según anuncia un comunicado del Palacio de Buckingham.

Para la elección le fueron presentados a la princesa varios diseños especialmente preparados por el modisto londinense Norma Makuil, pero los detalles del vestido no se darán a conocer hasta muy poco antes de la boda, añade el comunicado.

También se anuncia que, de acuerdo con los deseos de sus padres, los reyes, y debido a las circunstancias actuales, la princesa Isabel no tendrá "trousseau" de boda. En esto la heredera del trono sigue el ejemplo de la inmensa mayoría de las novias británicas de hoy.

La princesa estima, además, que posee bastante equipo con el nutrido guardarropa que llevó durante la visita de la Familia Real al África del Sur.—EFE.

REGRESA A PARIS RAMADIER

París, 18.—El presidente del Consejo, Paul Ramadier, ha regresado a París desde Lyon, donde asistió al Congreso del partido socialista francés. Inmediatamente después de su llegada, convocó una nueva reunión restringida del Gabinete para seguir estudiando la situación en la cochina y la nueva política del Gobierno en los problemas económicos.—EFE.

La catástrofe minera de Inglaterra

Han sido hallados 90 cadáveres

Whitehaven, 18.—A última hora de la noche del domingo, habían sido hallados noventa cadáveres de los ciento cuatro mineros víctimas del siniestro de la mina "William", habiéndose sacado a la superficie 69 de ellos, según se anuncia oficialmente.—EFE.

PERECE EN ACCIDENTE DE AVIACION, GEORGE B. ATCHESON

Era el principal consejero político de Mac Arthur

Honolulu, 18.—Se afirma que George D. Atcheson, del Consejo aliado de Control en el Japón, de 50 años de edad, ha perecido en el accidente de aviación del aparato "Z-17" que tuvo que amarar violentamente en el Océano Pacífico.

Atcheson, que es el principal consejero político de Mac Arthur, se dirigía hacia Washington para celebrar algunas entrevistas con el Departamento de Estado

sobre las negociaciones del Tratado de Paz con el Japón.

Pertenecía Atcheson a la carrera diplomática, siendo nombrado, al terminar la guerra, embajador, pero el "general" Mac Arthur, lo llevó a su Cuartel General como consejero político.

Se había distinguido por su vigorosa defensa de la política de ocupación contra los ataques de los funcionarios soviéticos de ocupación de las islas niponas.—EFE.

do a desembarcar y que acaban de declarar la huelga del hambre.

Se informa que los capitanes de los tres navíos han desembarcado con objeto de dirigirse a Marsella, donde celebrarán consultas con el consul británico en dicha ciudad.—EFE.

Sigue la guerra de nervios contra los ingleses:

Viena, 18.—Un desconocido ha llamado por teléfono al Hotel Sacher, en el que paran los militares británicos que transitan por Viena para avisar que iba a ser volado y que debía evacuar en el plazo de quince minutos.

Se tomaron las precauciones oportunas para prevenir la anuencia explosión, no encontrándose bomba alguna.

La mayor parte de los huéspedes permanecieron en el hotel. Al parecer, el individuo que llamó por teléfono, no tenía acento alemán.—EFE.